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Поддержим 
патриотический почин 

москвичей
Борясь за досрочное решение 

великих задач послевоенной 
сталинской пятилетки,советский 
народ с каждым днем изыски
вает все новые и новые резер
вы повышения производитель
ности труда, в экономии средств, 
материалов, сырья, топли
ва, электроэнергии, используя 
все возможности по выпуску 
продукции высокого качества.

Накануне всенародного празд
ника 32-й годовщины Великой 
Октябрьской социалистической 
революции коллективы 88 мо
сковских предприятий обрати
лись к товарищу Сталину с 
письмом, в котором говорится:

«Внимательно изучив произ
водственные возможности, мы 
считаем, что основные средства 
наших предприятий—-здания, 
сооружения, станки, машины, 
транспортные устройства—ис
пользуются еще не полностью 
и что здесь заложены большие 
резервы для дальнейшего роста 
выпуска продукции и снижения 
себестоимости.

Путем более рациональной 
планировки оборудования и сок
ращения площади на каждый 
станок или машину, путем уст
ройства подвесных транспорт
ных средств, путем вывода 
вспомогательных служб из ос
новных цехов мы сможем выс
вободить только по нашим 88 
предприятиям более 130 тысяч 
квадратных метров площади. 
Это позволит государству сэко
номить на строительстве новых 
предприятий сотни миллионов 
рублей, а также большое ко

личество металла, цемента, кир
пича и других материалов».

Славный патриотический по
чин трудящихся столицы нашел 
в стране горячую поддержку.

Публикуемое в сегодняшнем 
номере нашей газеты письмо с 
Криолитового завода говорит о 
больших, но еще не использо
ванных резервах повышения 
производительности труда.

Такие резервы имеются и на 
других предприятиях. Особен
но на Северском заводе, на за
воде „Красный металлист“ и 
других руководители, которых, 
к сожалению нужно сказать, до 
сего дня еще не поняли важности 
инициативы москвичей и только 
лишь в своих кабинетах зани
маются „разработкой меропри
ятий“. Задача хозяйственных 
руководителей—быстрее про- 
ьерить свои внутренние резер
вы, пересмотреть и улучшить 
использование производственной 
площади с тем, чтобы добиться 
значительного увеличения вы
пуска продукции.

Долг партийных и профсо
юзных организаций предприя
тий города—немедля ни дня, 
обращение трудящихся столицы 
раз‘яснить каждому рабочему 
и работнице, мобилизуя их вни
мание на более эффективное 
использование оборудования и 
производственных мощностей.

О результатах выборов в Верховный Совет 
РСФСР по Ревдинскому избирательному округу № 533

По сообщению Окружной избирательной 
комиссии, 20 ноября 1949 года состоялись 
выборы депутата Верховного Совета РСФСР 
по Ревдинскому избирательному округу № 533.

Всего приняло участие в голосовании 99,98 
процента от общего числа избирателей, заре
гистрированных по Ревдинскому избиратель
ному округу.

За кандидата блока коммунистов и беспар

тийных тов. К. К. Николаева голосовало 99,5 ' 
процента от общего числа избирателей, уча
ствовавших в голосовании.

Окружной избирательной комиссией зареги
стрировано избрание депутата в Верховный 
Совет РСФСР от Ревдинского избирательного 
округа № 533 тов. Николаева Константина 
Кузьмича.

Всенародный праздник
Как большой всенародный 

праздник прошли выборы депу
тата в Верховный Совет РСФСР 
в нашем городе.

Трудящиеся города, 20 нояб
ря, вновь демонстрировали свою 
любовь и преданность больше
вистской партии, великому 
вождю товарищу Сталину.

До поздней ночи избиратели 
города справляли свой всена
родный праздник. На всех из
бирательных участках весь день 
бурлила радостная и веселая 
жизнь. День выборов превратил
ся во всенародный праздник 
торжества сталинского блока ком
мунистов и беспартийных.

Еще не было 6 часов утра, на 
избирательные участки города 
собралось около двух тысяч из
бирателей, в первый час про
голосовало три тысячи трудя
щихся.

В числе первых пришел на 
Ленинский избирательный учас
ток избиратель Иван Игнатье
вич Феофилактов. Опуская бюл
летень, он подал председателю 
избирательной комиссии запис
ку следующего содержания:

<Сегодня, 20 ноября, день 
выборов депутата в Верховный 
Совет РСФСР для нас является 
самым счастливым, радостным 
днем. Мы отдадим свои голоса за 
стойкого большевика т. Нико
лаева Константина Кузьмича.

. Я желаю сегодня отдать свой 
голос первым и желаю товари
щу Николаеву Константину 
Кузьмичу доброго здоровья жить 
и работать на благо нашей Ро
дины и нашего народа.»

Избиратель Воеводин и семи
десятилетняя старушка Кузне
цова пришли на избирательный 
участок в пять часов утра.

—Мы ждали,—говорят они,— 
чтобы первыми отдать свои 
голоса за товарища Николаева. 
Пусть он служит народу честно 
и добросовестно.

—Голосуя за тов. Николаева— 
я голосую за нашу Родину,— 
заявил, опуская свой бюлле
тень, шахтер-крепильщик Гуме-

На всех предприятиях, в кол
хозах и подсобных хозяйствах, 
в учреждениях и учебных за
ведениях города проходит изу
чение доклада Г. М. Маленкова 
на торжественном заседании 
Московского Совета 6 ноября 
1949 года, посвященном 32-й 
годовщине Великой Октябрьской 

шевского рудоуправления тов. 
Усольцев.

Задолго до начала выборов 
на BToposä Криодитовском изби
рательном участке № 33 соб
ралось много народа. У всех 
было одно желание, чтобы 
первыми проголосовать за 
достойного кандидата.

С большим политическим
под'емом прошли выборы па 
Девятинском избирательном
участке. Избиратель тов. Сара
фанов заявил:

—Пусть тов. Николаев чест
но служит народу, а мы его 
избиратели, поможем ему своим 
честным трудом.

Пожилые избиратели, 66-лет
ний Рогожников и 64-летний 
пенсионер " пришли на 
избирать. jk в пять
часов утра, .едведев явился 
на избирательный участок за 
два часа до голосования.

Организованно, на высоком 
идейно-политическом у р о в н.е 
прошли выборы и на сельских 
избирательных участках.

Еще не было шести часов, а 
уже больше семидесяти избира
телей собралось на избиратель
ный участок в селе Курганове. 
В числе первых проголосовали 
колхозники Ульяна Гавриловна 
Бочкарева и Семен Дементье
вич Митлин.

— Голосую за сталинский 
блок коммунистов и беспартий
ных—говорит семидесятилетний 
старичок ’ Василий Осипович 
Аверкиев—избиратель Мрамор- 
ского сельского Совета.

В числе первых на Криоли
товском избирательном участке 
отдала голос мать-патриотка— 
Ираида Васильевна Веселовская.

Хорошо и дружно прошли 
выборы у избирателей лесору
бов Сысортского мехлесопункта. 
Первыми придали на избира
тельный участок братья Илья- 
ди.

Стахановец-грузчик, выпол
няющий норму на 200 про
центов, тов. Скрипаль, голосуя, 
заявил:

—Яс нетерпением ожидал 
этого дня, чтобы исполнить 
свой священный долг.

ИЗУЧЕНИЕ ДОКЛАДА Г. М. МАЛЕНКОВА
социалистической революции.

На Северском заводе перед 
рабочими выступили секретари 
цеховых парторганизаций тт. 
Долганов и Медведев. В цехах: 
лудильном, жестеотделочном, но
восутуночном и других прове
дены читки доклада и беседы

Празднично выглядели все 
избирательные участки. Особен
но хорошо потрудились над 
созданием уюта для избирате
лей комиссии Ленинского и 
Советского избирательных уча
стков, где председатели тт. Лу- 
тохин и Бессараб.

Приветливо встречала изби
рателей комната секретариата 
на избирательном участке № 34, 
где председатель избирательной 
комиссии тов. Тарин и секре
тарь тов. Мещанинова. Светлая 
просторная комната, на окнах 
тюлевые шторы, на стенах пор
треты вождей и художествен
ные картины.

На' всех участках были при
емники, патефоны, радиолы, 
баяны, аккордеоны. Избиратели, 
проголосовав, переходили с уча
стка на участок, танцевали, 
смотрели кино, слушали кон
церты.

Активное участие в художе
ственном обслуживании приняли 
коллективы рабочих клубов 
Криолитового и Северского за
водов. Хороший концерт при
готовили ко дню выборов воспи
танники Полевского детского 
дома, которые выступили на 
нескольких избирательных уча
стках. Очень тепло встречали 
избиратели учащихся школ, 
которые также приняли актив
ное участие в художественном 
обслуживании. Особенно понра
вился избирателям концерт 
учащихся начальной школы 
№ 2. На втором Криолитовском 
избирательном участке за день 
состоялось 4 концерта. Многие 
избиратели весь день не ухо
дили с участка и сами прини
мали участие в художественных 
выступлениях.

Выборы депутата в Верхов
ный Совет РСФСР в городе 
прошли в обстановке высокой 
политической активности изби
рателей. Голосуя за нерушимый 
сталинский блок коммунистов и 
беспартийных, трудящиеся го
рода вновь продемонстрировали 
свою любовь и сплоченность 
вокруг партии большевиков и 
великого вождя народов товарища 
Сталина.

среди рабочих во всех сменах.
Беседы и читки доклада 

тов. Маленкова состоялись в це
хах Криолитового завода. В Крио- 
литовом цехе проводит беседы 
старый член партии, агитатор 
т. Валов, в транспортном цехе— 
секретарь цеховой парторгани
зации тов. Кожедеров.

На призыв 
москвичей

Довоенные сталинские пяти
летки совершенно изменили 
облик старого Полевского хими
ческого завода. Упорным и пло
дотворным трудом коллектива 
завода освоен выпуск ряда но
вых химических продуктов, при
меняемых в громадных количе
ствах нашей промышленностью.

В годы Великой Отечествен
ной войны Ериолитовый завод 
не только не остановил свое 
движение вперед, но во мйогом 
ускорил его. В годы четвертой 
сталинской пятилетки коллек
тивом завода, совместно & рядом 
Институтов, были решены задачи 
большой технической новизны, 
давшей заводу возможность уве
личить и мощность основных 
цехов, и производительность тру
да рабочих без затрат на по
стройку и расширение основных 
цехов.

Несмотря на это коллектив 
завода сознает, что: им еще 
сделано далеко не все, что он 
может сделать еще очень : мао- 
гое,, мобилизуя и используя тех
ническую инициативу передовых 
рабочих и инженерно-техни
ческих работников. .

Поддерживая инициативу 88 
передовых московских предприя
тий, высказанную ими в письме 
товарищу Сталину, коллектив 
Криолитового завода ставит перед, 
собой задачу решения следую
щих наиболее важных техни
ческих вопросов:

За счет лучшего использова
ния оборудования и топлива, в 
процессе газификации, к 11 ян
варя I960 года повысить мощ
ность одного генератора до 60 
тонн угля в сутки и этим са
мым отказаться от строитель
ства новой газогенераторной 
станции стоимостью в два с 
половиной миллиона рублей.

За счет лучшего использова
ния основного оборудования 
Криолитового цеха, в 1950 году 
увеличить мощность по выпуску 
основной продукции до 124 про
центов проэктной мощности-цеха.

К первому января 1950 года, 
за счёт повышения производи
тельности сушильного и солевого 
отделений фтористого цеха, , до
вести мощность по выпуску 
основной продукции до 110 про
центов к уровню работы цеха 
в октябре 1949 года.

За счет лучшего использова
ния основного оборудования 
башенного цеха, увеличить в 
1950 году выработку продукции, 
против октября 1949 года, на 
4 процента.

Улучшив использова
ние оборудования цеха, где 
начальником тов. Сипайлов, 
увеличить производительность 
цеха к 1 января 1950 года, 
против октября 1949 года, на 
4 процента.

С. Гузь.
Директор Криолитового . 
завода.

И. Шахмин.
Секретарь партбюро.

С. Иванов.
Председатель завкома.
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МОЯ СЕРДЕЧНАЯ БЛАГОДАРНОСТЬ
х Moli муж, геройски сражаясь на фронтах х 
>< Отечественной войны с немецко-фашистскими х 
х захватчиками, в 1942 году погиб. Через год на- х 
х шу семью постигло новое несчастье—погиб в бою х 
х и сын. Я осталась с шестью детьми в возрасте О 
х от года до 15 лет. х
х Несмотря на тяжелые военные годы, кото- х 
х рые переживала в то время вся страна, я не * 
* осталась без внимания. Меня устроили на ра- х 
х боту, Советское Правительство ежегодно вы- х 
х плачивает мне 500 рублей, ежемесячно я полу- х 
х чаю пенсию 211 рублей. Танковая часть, в ко- х 
у торой служил мой сын, еще во время войны х 
х прислала нам для поддержки 3500 рублей. х 
х Повседневную помощь мне оказывают и сей- х 
х час. Заводской комитет каждую весну вспахи- х 
х вает нам огород, не отказывает в любой нашей х 
х просьбе. х
х Такое внимание и чуткость к семьям погибших х 
х воинов возможны, лишь в нашей стране. От х 
х имени всей семьи сердечно благодарю нашу пар- х 
х таю, Советскую власть и нашего дорогого х 
х товарища .Сталина. х
х А. Н. Вилисова. х
х ' Работница Северского завода. х
XX X X X X X х’х XX X XX X Х X Х X X X X X X X X X X X X X X X

Полностью рассчитаться с государством 
по всем платежам

Советские люди из года в 
год преображают свою страну. 
Трудящиеся нашей страны уве
рены в завтрашнем дне и уве
рены в будущее своих детей. 
Стремясь к укреплению своего 
государства, они в первую оче
редь выполняют свои* обяза
тельства.

В нашем городе мы можем 
привести ряд примеров, когда 
отдельные граждане досрочно и 
полностью рассчитались с госу
дарством по всем видам госу
дарственных и местных нало
гов. В числе их: Брагина Раи
са Андреевна, Шевченко Илья 
Федорович, (Полевское), Карма
нов Михаил Антонович (Север
ский), Кононов Александр Ни
колаевич (село Полдневая), Фед
ченко Иван Михайлович, Вол
ков Леонид Григорьевич (село 
Косой-Брод), Самойлов Павел 
Николаевич, (село Мрамор) и 
многие другие.

Всего рассчиталось досрочно и 
полностью по городу 956 че
ловек. Эти люди чувствуют 
ответственность перед государст
вом и стараются укрепить его 
мощь, считая долг перед госу
дарством превыше всего.

Но наряду с честными и доб
росовестны ми плательщикам и

ТТГТТТКТТГТТГТТТТТГГГТТТТТГТГТТГГТГТТТТТТТГТТ'ГГ’Г ТТТТТ'ТТТ'ГТТТГТТ'ГГ'ГГУТ’ГГТТГГ’ГТГТГТТТТТТТТТТУТТТТТТТТГТ'

О запрещении атомного 
оружия и о международном 

контроле
На заседаниях Специального 

Политического комитета Органи
зации 06‘единенпых Наций раз
бирается сейчас вопрос о между
народном контроле над атомной 
энергией.

Этот вопрос имеет уже трехлет
нюю давность и до сих пор не 
решен. Представители СССР на
стаивают на принятии постанов
ления о запрещении атомного ору
жия. Одновременно должно быть 
разработано положение о между
народном контроле над атомной 
энергией с тем, чтобы не допу
стить ее использования в военных 
целях. Атомная энергия должна 
быть направлена только для мир
ных целей, на. благо человечества.

К чему же стремятся предста
вители англо-американского бло
ка? Они всячески сопротивляются 
принятию постановления о запре
щении атомного оружия. Они- 
предлагают создать так называе
мый международный орган, кото

государственных и местных на
логов, есть такие граждане, 
которые в большом долгу перед 
государством. Они, вольно или 
невольно, но не укрепляют его 
бюджет, не выполняя своих обя
зательств. К таким плательщи
кам относятся: Евсеев Иван 
Андреевич (Полевское), Кофман 
Израиль 3., Гаврилюк Михаил 
Матвеевич, Гоголев Михаил 
Дмитриевич (Криоллтовый посе
лок), Цой Василий Николаевич 
(Криолитовый поселок) и другие.

Весь советский народ прила
гает сейчас все усилия к тому, 
чтобы не только в срок вы
полнить пятилетний • план, но 
выполнить его в четыре года, 
а ряд предприятий уже в этом 
году достиг уровня выпуска 
валовой продукции 1950 года.

Для скорейшего выполнения 
пятилетнего плана, государству 
требуются денежные средства. 
Для всех граждан нашего го
рода лучшим подарком Дню 
Сталинской Конституции—явит
ся полная уплата всех причи
тающихся налоговых и страхо
вых платежей государству.

А. Черенков.
Старший налоговой 

инспектор горфо.

ы
"[обзор]

рому должно быть передано в 
собственность не только все атом
ное сырье и предприятия по его 
переработке, но даже химические 
и металлургические заводы. Это
му органу, по мнению американ
ских представителей, должно быть 
позволено вмешиваться в любую 
область экономики этих госу
дарств. Такой орган превратился 
бы в сверхмощный монопольный 
трест, действующий лишь в инте
ресах Соединенных Штатов Аме
рики, но под вывеской Организа
ции 06‘единенных Наций. Этот 
трест получил бы монопольное 
право на все источники атомного 
сырья во всех странах, а Соеди
ненные Штаты могли бы безконт- 
ролъно производить атомное ору
жие, накапливать и сохранять его 
запасы.

Непреемлемость американского 
плана, рассчитанного на обман ми
рового общественного мнения, бы
ла в эти дни вновь убедительно 
доказана в выступлениях пред
ставителей Советского Союза и 
стран народной демократии на за
седаниях Специального Полити
ческого комитета ООН.

ГОРОДУ
До трех норм в смену

Накануне дня выборов депу
тата в Верховный Совет РСФСР 
бригада оцинковальщиков галь
ванического цеха Металлозаво
да № 8, которой руководит

Поточным
Применяя поточный метод 

производства по выпуску изде
лий широкого потребления для 
населения, горпромкомбияат в 
массовом количестве выпускает 
стиральную доску. За 1948 год

Автомобиль „Москвич
Ha-днях приобрел в свое (средней школы Андрей Петро- 

личное пользование автомашину вич Тарин.
„Москвич“ директор Полевской! ‘ А. Солодилова.

Стрелковые
Подведены итоги стрелковых 

соревнований первичных орга
низаций Добровольного Общест
ва Содействия Армии (ДОСАРМ). 
В результате соревнования за
няла первое место стрелковая 
команда первичной организации 
Криолитового завода (председа
тель тов. Ковалев). Второе мес-

СОБРАНИЕ ИНТЕЛЛИГЕНЦИИ
На днях, в клубе Криолито

вого завода, состоялось собра
ние интеллигенции. В нем при
няло участие 150 человек ин
женерно-технических работни
ков и служащих. С докладом— 
„О моральном облике советской 
интеллигенции“ выступил ди
ректор завода тов. С. Ю. Гузь. 
Доклад вызва ■ " »модИ инте
рес.

Па ярких, и ^х приме
рах докладчик показал роль и 
значение советской интеллиген
ции в деле внедрения культуры 
в производство. повышения 
производительности труда, куль
турного и технического уровня 
рабочих, распространения новых 
форм творческого содружества 
ипжеЛрно-технических работ
ников с рабочими, социалисти
ческого соревнования, всего но
вого передового, прогрессивного.

Докладчик, а затем и высту
пающие в прениях, подвергли 
резкой критике имеющееся на

За единую, миролюбивую, 
демократическую Германию

Недавно в Париже закончилось 
совещание Министров Иностран
ных Дел Соединенных Штатов 
Америки, Англии и Франции. Глав
ным вопросом на этом совещании 
был вопрос о западной Германии. 
Ее решено включить в агрессив
ные союзы, созданные по указке 
Соединенных Штатов Америки 
и направленные против СССР и 
стран народной демократии.

У руководства Западной* Герма
нии находятся сейчас реакцион
ные элементы, те самые крупные 
помещики и промышленники, ко
торые способствовали приходу 
Гитлера к власти. Американские 
власти разрешили западно-гер
манскому „правительству“ создать 
„специальный отдел“ полиции для 
борьбы против „радикальных эле
ментов“, т.е. вновь возродить гес
тапо.

Западно-германское марионеточ
ное „правительство“ продает стра
ну американским империалистам, 
создающим на территории запад
ной Германии очаг для развязы
вания новой войны. Здесь при
нимаются все меры к быстрому 
восстановлению крупной военной 
промышленности. Член палаты 
представителей Соединенных 
Штатов Америки Поудж открыто 
выступил с предложением создать 
наемную армию из немцев запад

тов. Кирьянов, оцинковала одну 
тысячу ведер, вместо 350 штук 
но плану, выполнив сменное 
задание на 285 процентов.

методом
поточным методом была изготов
лена 21 тысяча стиральных до
сок, а в текущем году только 
за сентябрь и октябрь горпром- 
комбинат выпустил их 12 тысяч.

соревнования 
то заняли стрелки первичной 
организации Гумешевского ру
доуправления (председатель тов. 
Бельков).

Организациям ДОСАРМ, за
нявшим первые три места, вру
чены Почетные грамоты го
родского Совета депутатов тру
дящихся.

личие элементов обывательщи
ны и отставания некоторой ча
сти инженерно-технических ра
ботников, особенно в идейном 
росте и медлительности подхва
та новых патриотических начи
наний.

В обсуждении доклада при
сеяли участие т. т. Старков, 
Кичин, Ремизов, Кофман, Бес
сонов, Славшш, Шахмин.

По докладу принято решение, 
в котором намечены мероприя
тия по внедрению новых форм 
социалистического соревнования 
и развития патриотйческого 
почина 88 московских предприя
тий.

Поставлена задача перед каж
дым инженерно-техническим 
работником постоянно повышать 
идейный уровень. С этой целью 
решено создать два кружка но 
изучению политэкономии, внеш
ней политики СССР и современ
ных международных отношений.

В. Исаков.

ной Германии под американским 
командованием.

Подлинно народная политика 
проводится германским демокра
тическим правительством. Это 
правительство активно борется за 
мир, сотрудничает с СССР и 
странами народной демократии.

11 ноября председатель Совет
ской Контрольной Комиссии в 
Германии генерал армии В. II. Чуй
ков принял членов Временного 
правительства Германской демо
кратической республики. Он сде
лал заявление о том, что Совет
ская Военная Администрация в 
Германии и ее управление в цент
ре и на местах упраздняются. Все, 
чем они занимались передается 
теперь министерствам и другим 
немецким органам власти. Вместо 
Советской Военной Администрации 
создана Советская Контрольная 
Комиссия, которая будет контро
лировать выполнение потсдамских 
и других решений четырех дер
жав в отношении Германии.

Решение Советского Правитель
ства о передаче функции управ
ления немецким органам встрече
но населением Германии с боль
шим воодушевлением. Тысячи ра
бочих и служащих на митингах 
и собраниях выносят благодар
ность Советскому Союзу, обещают 
всяческую поддержку Временному 
демократическому правительству 
в его борьбе за мир и единство 
Германии.

Письма

в редакцию
Нерадивое отношение
О халатном отношении к своим 

обязанностям почтальона Вох- 
мяковой, я неоднократно сооб
щал начальнику конторы связи 
тов. Чурбанову, но мер никаких 
не принимается.

Газеты „Уральский рабочий“, 
которую я выписываю, система
тически доставляются за три- 
четыре дня сразу и при том 
все смятые. Газета „За боль
шевистские темпы“ вот уже 
второй месяц не доставляется.

Письма в сумке почтальона 
Вохмяковой лежат дней десять, 
потом уже вручаются адресату.

Плотников.

Бракоделы
13 ноября в артели „Бытнром“ 

я сфотографировал своих детей. 
19 ноября мой заказ был уж© 
готов.

Получив фотокарточки я изу
мился: не знаю кому они при
надлежат, мне или кому дру
гому? На фотографии дети по
лучились искаженными, только 
видны их силуэты. Невольно 
возникает вопрос:почему работ
ники фотографии артели „Быт- 
пром“ заинтересованы лишь 
своим заработком, а не качест
вом своей работы?

Председателю артели тов. 
Шахмину следует больше уде
лять внимания работе фотогра
фов, не предоставлять ее само
теку.

И. Другое.
Инвалид Отечественной 
войны.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ 
ВЫСТУПЛЕНИЙ

„НЕ ОТРЕШИЛИСЬ
ОТ СТАРЫХ ПОРЯДКОВ“
Под таким заголовком в на

шей газете была помещена за
метка, в которой отмечались 
факты антисанитарного состоя
ния на пекарне и в магазине 
Сысертского мехлесопункта.

Зав. горторготделом тов. Лу- 
тохин сообщает редакции, что * 
факты, указанные в заметке, 
подтвердились. Пекарня с 
1 ноября остановлена на ремонт. 
Начальнику ОРС‘а тов. Неми
ровскому предложено перевести 
магазин в другое помещение.

* 
»X *

Наш рабкор написал в редак
цию письмо, в котором указы
вал о невыплате денег рабочим 
Полднсвского участка „Челяб- 
промстрой“ за выслугу лет, 
премий-надбавок и прогрессивки.

Заместитель управляющего 
трестом „Челябинскпромстрой “ 
тов. Просвиров нам сообщает, 
что указанные факты в письме 
полностью подтвердились. Спе
циальным указанием треста 
предложено начальнику лесо
участка произвести выдачу их 
полностью за все время.

Зам. ответ, редактора 
0. И. ЗАСЫПКИНА.

Гр. Зыкова Елена Николаевна 
проживающая в г. Полевеком/ 
поселок Северский, улица. Красно 
армейская № 15, возбуждает су
дебное дело о расторжении брака 
с ее м у ж е м Зыковым Василием 
Ивановичем, проживающем в г. 
Полеве,ком, Октябрьский поселок, 
барак № 4.

Дело будет слушаться в нар
суде 2 участка.
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